

Des Escalibournais à ARNAS...



Jeudi 19 et Vendredi 20 mai 2022

5 Jeunes du club ont participé aux **championnats de France UNSS** d'escalade qui se déroulaient dans la grande Salle d'Arnas au nord de Lyon...



Lisa, Malo, Romane et Marius

Après avoir fini **championne départementale** en mars dernier, puis **championne d'aquitaine** en avril, l'équipe du lycée de Max Linder est partie affronter les meilleures équipes nationales dans une compétition relevée...



Marius, Lisa et Romane en action dans les blocs...



Malo et Marius à la bagarre dans un 8A et un 7C... ça pique !

Le programme est copieux : 6 voies de difficulté, 1 voie de vitesse et 3 blocs.

Après une première journée plutôt réussie, l'équipe ne passe pas loin de l'exploit lors de la dernière $\frac{1}{2}$ journée... Sur leur dernière zone de Blocs, ils réussissent 3 zones, mais avec 2 tops et 2 zones, c'étaient le podium !!!

Au final, **Max Linder** finit 6^{ème}, à 0.05pt des 5^{ème}... presque le TOP 5 ! Ayant surtout montré un excellent état d'esprit et une détermination redoutable, Lisa, Romane, Marius et Malo peuvent être fier de leur prestation...

BRAVO les JEUNES !!!!



Mention Spéciale à Anna qui les a accompagnés et qui a été validé
Juge de Niveau National... CHAPEAU AUSSI !!